

Des milliers de chercheurs et d'entreprises en biotechnologie, dont bon nombre sont des chefs de file mondiaux dans des domaines comme la génomique, la protéomique, l'immunothérapie, l'ingénierie des protéines et les nouveaux systèmes de libération de médicaments.

Des centres de R-D à la fine pointe de la technologie, comme le Centre canadien de rayonnement synchrotron (accélération de particules légères), le centre MaRS (biotechnologie), l'Institut national de nanotechnologie et le Perimeter Institute (physique théorique).

Des géants mondiaux du sans fil comme Microsoft et Nokia se joignent à des champions canadiens comme Research in Motion (RIM) et Sierra Wireless pour la recherche d'expertise en R-D, les essais d'applications et le développement de contenus auprès de groupes de pointe partout au Canada.

Dept. of Foreign Affairs  
Min. des Affaires étrangères

MAR 29 2009

Library of Parliament  
Bibliothèque du Parlement

Découvrez pourquoi le Canada  
attire l'attention des entreprises et des  
investisseurs étrangers à :

[www.investiraucanada.com](http://www.investiraucanada.com)